



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Reyna Ivonne López De León.

Nombre del tema: Análisis de los estados financieros.

Parcial: primer parcial.

Nombre de la Materia: Análisis de la información financiera.

Nombre del profesor: Cp. Josué Fernández Alegría.

Nombre de la Licenciatura: Contaduría pública y finanzas.

Cuatrimestre: Cuarto cuatrimestre.

ANALISIS DE LOS ESTADOS FINANCIEROS

El análisis de los estados financieros es un proceso necesario y vital en la vida de las empresas, por cuanto permite a las directivas diagnosticar la situación económica y financiera de la empresa, brindando información de utilidad para la toma de decisiones.

Los objetivos de los estados financieros es proporcionar información útil a inversores y otorgantes de crédito para predecir, comparar y evaluar los flujos de tesorería.

Proporcionar a los usuarios información para predecir, comparar y evaluar la capacidad de generación de beneficios de una empresa.

Asimismo, define que la relevancia y la fiabilidad son dos cualidades primarias que hacen de la información contable un instrumento útil para la toma de decisiones, la oportunidad es un aspecto importante, asimismo el valor productivo y de la retroalimentación, la comparabilidad, la relación coste-beneficio.

Los métodos de análisis son un medio y no un fin, son simplemente caminos para medir y comparar hechos. Los métodos de análisis pueden ser empleados en la dirección de un negocio para ampliar el conocimiento que la administración debe tener del mismo, con el fin de hacer más eficaz el control de las operaciones.

En los estados financieros se contemplan los siguientes estados financieros

Método de por cientos integrales, razones financieras y punto de equilibrio.

METODOS DE PORCIENTOS INTEGRALES

El Método de por cientos integrales consiste en expresar en porcentajes las cifras de un Estado Financiero.

Un Balance en por cientos integrales indica la proporción en que se encuentran invertidos en cada tipo o clase de activo los recursos totales de la empresa, así como la proporción en que están financiados, tanto por los acreedores como por los accionistas de la misma.

El método de porcentajes integrales aplicado al Balance General:

1. Asigna 100% al activo total.
2. Asigna, también, 100% a la suma del pasivo y el capital contable.
3. Cada una de las partidas del activo, del pasivo y del capital deben representar una fracción de los totales del 100 por ciento.

RAZONES FINANCIERAS

Las Razones Financieras constituyen un método para conocer hechos relevantes acerca de las operaciones y la situación financiera de su empresa. Para que el método sea efectivo, las Razones Financieras deben ser evaluadas conjuntamente y no en forma individual. Asimismo, deberá tomarse en cuenta la tendencia que han mostrado en el tiempo. El cálculo de Razones Financieras es de vital importancia en el conocimiento de la situación real de la empresa, en virtud de que miden la interdependencia que existe entre diferentes partidas del Balance y Estado de Resultados. Aunque el número de razones financieras que se pueden calcular es muy amplio, es conveniente determinar aquellas que tienen un significado práctico y que ayudan a definir los aspectos relevantes de la empresa. Una Razón Financiera en sí misma puede ser poco significativa; siempre que se pueda, se debe comparar con la de otra empresa similar o con la misma empresa.

se han clasificado las razones financieras en cuatro grupos

- Liquidez
- Endeudamiento
- Eficiencia y operación
- Rentabilidad

PUNTO DE EQUILIBRIO

El punto de equilibrio es cuando los ingresos de un negocio son iguales a los gastos. En otras palabras, la empresa gana la misma cantidad de dinero que necesita para operar.

Un análisis del punto de equilibrio le indica cual es esa cantidad de ingresos que necesitara para cubrir sus gastos antes de que pueda lograr una ganancia. Es un cálculo básico y fácil de hacer,

lo único que necesita para llevarlo a cabo es saber cuáles son sus gastos fijos y sus ingresos por ventas.

En conclusión, el análisis de estados financieros es un método, que aplicado a cualquier empresa le permite evaluar con exactitud su situación financiera permitiéndole conocer en qué condición está, tomar las decisiones correctas y observar el cambio de la organización.

BIBLIOGRAFIA:

<https://www.gerencie.com> › analisis-de-estados-financie...

<https://www.uaeh.edu.mx> › scige › boletin › tlhuelilpan

<http://tie.inspvirtual.mx> › metodosAnalisis ›

